
Pas oubliÃ©

Description

Luc 12 :1-12

Quelle est la plus grande foule dans laquelle vous avez Ã©tÃ© ? Sâ??agissait-il dâ??un concert,
dâ??un Ã©vÃ©nement sportif ou peut-Ãªtre dâ??un festival local ? Vous Ãªtes-vous dÃ©jÃ  senti
perdu et seul dans une grande foule ? Les foules peuvent Ãªtre amusantes pour les bonnes raisons,
mais elles peuvent aussi Ãªtre alarmantes lorsque vous vous rendez compte que quelque chose ne va
pas.

Dans Luc 12, JÃ©sus met en garde contre une foule de milliers de personnes qui commencent Ã  se
piÃ©tiner les unes les autres. Cette foule est dangereuse. JÃ©sus leur dit de se tenir sur leurs gardes
contre lâ??hypocrisie et les mensonges et dâ??avoir confiance que la vÃ©ritÃ© sera rÃ©vÃ©lÃ©e. Ils
ne doivent pas craindre ce que les autres peuvent leur faire pour avoir dÃ©fendu lâ??Ã?vangile. Au
lieu de cela, JÃ©sus dit de craindre Celui qui ne nous a pas oubliÃ©s et de lui faire confiance pour
nous aider Ã  traverser cette Ã©preuve.

Aujourdâ??hui, on nous rappelle que ce nâ??est pas le comportement ou lâ??opinion de la foule qui
devrait nous importer. Ce qui compte, câ??est lâ??Ã©tat de nos cÅ?urs devant Dieu. Si Dieu se
soucie des petits moineaux et connaÃ®t le nombre de cheveux sur nos tÃªtes, nous pouvons lui faire
confiance pour prendre soin de nous. Il nous voit et nous connaÃ®t, quelle que soit la taille de la foule.
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